
    

    

平成平成平成平成 28282828 年年年年度度度度    第３第３第３第３回回回回北栄町北栄町北栄町北栄町男女共同参画男女共同参画男女共同参画男女共同参画審議審議審議審議会会会会議事録議事録議事録議事録    

 

１１１１    日日日日    時時時時 平成２８年１２月１４日（水）午後７時～８時１５分 

 

２２２２    場場場場    所所所所 大栄農村環境改善センター会議室３ 

 

３３３３    出席者出席者出席者出席者 委 員 別紙委員名簿のとおり 

      事務局 企画財政課 小澤課長、藤江室長 

 

４４４４    日程及び内容日程及び内容日程及び内容日程及び内容    

１．開 会 

 

２．あいさつ 

  小澤課長 

 

３．議 事 

（１）会長・副会長の選出 

   会 長  北栄町女性団体連絡協議会 永田洋子会長 

   副会長  鳥取県男女共同参画センターよりん彩 片山彦志所長 

 

（２）計画策定に係るアンケートの結果について 

   ●町民対象アンケートについて  資料１説明 

    《質疑・意見》 

・若い人の回収率が相変わらず少ないのが残念。 

・男女の地位の平等感については、わずかではあるがほとんどの分野で「平等である」

と答える人の割合が増えているのはいいことだ。 

・家事の分担についてはまだまだ女性の負担が大きい。 

・共働きでも仕事から帰ったら家事をするのはほとんど女性。会合等が夜にあるとき

は食事の仕度をしてから出てきている状態。これでは、地域の活動を、といわれて

も出ることが難しい。 

     ・ただ、夫の協力があると、さほど不満とは思わない。 

 

●事業所アンケート  資料２説明 

    《質疑・意見》 

・回答者の業種で「その他」が一番多いが、どのような業種が多いのか。 

      → 福祉、運送等だと思われる。（その他の業種で記述があるのが少ない。） 

     ・回答している事業所しか様子がわからないが、予想以上に取り組みが進んでいると

思う。 

     ・育児、介護休業等については、制度があってもなかなか利用できないのが、実態で

はないか。 



      →たしかに、育児休業については「利用がなかった」が２、介護休業については「利

用がなかった」が６と、対象であったのに利用していない人がいる。法整備だけ

でなく、事業所への財政的支援や育児、介護休業を利用する人への経済的支援が

必要だと思う。 

 

（３）男女共同参画基本計画の策定スケジュール変更について  資料３説明 

   《質疑意見》特になし 

 

４．その他 

 《事務局より》 

   次回審議会は２月頃 

  《永田会長より》 

    2 月 18 日開催の男女共同参画フォーラム 2017 への参加依頼について 

 

５．閉 会 

 

 

20:15 終了  


